

LUXEMBOURG

LANTERNE LANTERN

Singulière par sa forme cylindrique (ou demi cylindrique pour les appliques), la collection Luxembourg conviendra à un grand nombre d'architectures, urbaine, rurale et même montagnarde ou côtière ! Ses volumes, tout en rondeur, la rendront tout naturellement légitime quand portes et fenêtres seront en plein cintre.

With its unique cylindrical shape (or semi cylindrical for the wall lights), the Luxembourg Collection fits in beautifully with a variety of architectural styles—urban, rural, mountain or coastal! With its rounded shapes, the collection really shines when paired with semi-circular arched windows and doors.



Lanterne Luxembourg MM - Finition vieux zinc
 Luxembourg lantern, M size, aged zinc



Lanterne Luxembourg GM - Finition vieux zinc
 Luxembourg lantern, L size, aged zinc





DIMENSIONS / MEASUREMENTS

Taille Size	Reference*	Hauteur Height (cm)	Largeur Width (cm)	Profondeur Depth (cm)	Diamètre Diameter (cm)	Ampoules Bulbs
MM / M	195	40	25	-	20	1 x 75 w
GM / L	173	45	-	-	25	1 x 75 w

Référence de la lanterne seule, à associer à un complément d'accroche
Lantern reference only, to be completed with a hook-up accessory

FINITIONS / FINISHES

Réalisées à la main, les patines peuvent varier d'un bain à l'autre, rendant chaque pièce unique.
 Certaines patines continueront à évoluer au fil du temps.
*Finishes are handmade and may vary from one batch to another one.
 Some finishes will keep evolving within the time.*

Matériaux : laiton ou zinc massif
Raw material: solid brass or solid zinc

Délais moyen : 5 semaines
Average lead time: 5 weeks

Normes : conformes aux normes électriques locales (CE, US ou autres)
Certifications: consistent with local electrical standards (CE, US or others)

Ampoules / Bulbs: E26 / E27 - 75W
 Classe 1 - IP23

Luminaire utilisable avec variateur
Dimmable lighting

Fabriqué à la main en France
Handmade in France



Entreprise
 du Patrimoine
 Vivant
 L'excellence
 des savoir-faire
 français



Design Studio Lum'art
Designed by Studio Lum'art



COMPLÉMENTS D'ACCROCHE (Se référer à la fiche technique des compléments d'accroche pour plus de détails)
 HOOK-UP ACCESSORIES (See hook-up accessories spec sheet for more details)



Dans le même design
In the same design

